

渡邊 正人 (平政・公明党)

赤沼公園多目的広場の整備

【問】グラウンドは、人工芝を敷いてほしいと考えているが、サッカーの練習に配慮して、大人のサッカーの正式なコートの大さが取れるような整備の考えはないか。

【答】フィールドの位置を工夫することにより、一般用のサッカー場一面の大きさを確保することで、少年用2面が利用できるような整備したいと考えているが、人工芝での整備については、野球の練習場所としても利用されていることや多額の費用が必要となることから、難しいものと考えている。

東京オリンピック・パラリンピック

【問】バスケの街能代として、2020年東京オリンピック・パラリンピックの事前合宿誘致に名乗りを車椅子バスケットボール日本代表チームの強化合宿への引き続きの支援を。

【答】事前合宿誘致をするには設備や受け入れ体制等の制約があり難しい状況にあるが、対応を検討していきたい。車椅子バスケットは強化合宿が本市で行われており、会場使用料の負担等の支援を行っているが、関係者を通じパラリンピックを見据えた親善試合等の可能性を探っていただいております、その状況等も踏まえて対応したい。

その他の質問事項

- 平成28年度当初予算
- ふるさと納税
- ふるさと祭り「天空の不夜城」出演

小野 立 (議会改革を推進する諸派の会)

財政調整基金(市の預金)、増加の要因

【問】過去10年、本市を含む全国86%の市で預金残高が急激に伸びた。国は、国の過大な財政出動をその要因とするが、市は市の行革が奏功したという。一体、どちらが本当なのか。

【答】財政調整基金がふえた要因は合併補助金や合併特例債・過疎債等の有利な財源が活用できたことに加え、職員数の削減や指定管理者制度の導入等、19年度に策定した能代市行財政改革大綱等に基づく行財政改革の取り組みの成果があったものと考えている。これに加えて、国の経済対策の影響も大きかったものと考えている。

イオン誘致決定8年で市が失ったもの

【問】誘致決定の結果、本市は国認定の中心市街地活性化基本計画が策定できない。受けられたはずの支援を受けられないのは、市が多大の損失をこうむったと同じと見るが、市の見解は。

【答】市では、中心市街地活性化後期計画を策定し、各種団体、民間事業者、行政等がそれぞれの役割を担いながら一体となって事業に取り組んでおり、その効果もあらわれてきている。国の計画認定に基づく支援は主に大規模事業等が想定されるが、具体的な事業が予定されていない現状において、損失が生じているとは考えていない。

その他の質問事項

- 本市における「子供の貧困」
- 市独自の給付型奨学金を創設せよ
- 国勢調査の不正処理事件

菅原 隆文 (よねしろ会)

風の松原周辺の駐車場の必要性は

【問】4月より市道萩の台線入り口より大森稲荷神社入り口が進入禁止となる。周辺の公共施設等のための新たな駐車場が必要でないか。一中のプールエリアや墓地公園周辺に整備を求む。

【答】米代西部森林管理署より、タイヤの踏みつぶしによる草地の裸地化が進んでいること、排気ガスによる森林への環境悪化などが見られることから、車どめを設置するとの話があった。駐車場の整備については、当面は進入禁止の措置がとられた後の状況等を注視し、提案があった場所についても、今後検討していきたい。

国勢調査、市職員の不適切処理

【問】国勢調査の調査票を捏造した市職員の処分は適正だったのか。報酬についても、同等の調査数の民間人調査員との格差はなぜか。全調査員が納得できる説明が必要でないか。

【答】懲戒処分を決定する際は人事院が作成した懲戒処分の指針を参考にしており、今回の処分は適正であったと考えている。調査員報酬はオンラインや郵送での提出は報酬には加算されないため金額の違いがあるが、説明が不十分であった。今後は報酬の算出方法について可能な限り丁寧な説明をしていきたいと考えている。

その他の質問事項

- OCT用簡易プレスの可能性は
- 二ツ井地区の合併浄化槽の普及
- 道の駅ふたついで前をロータリー型交差点で